

Madame trouve Baptiste à la cuisine en train d'avalcr une énorme rasade de vin.

— Ne me grondez pas, madame c'est pour me remettre, car j'ai été bien émotionné, allez ; je viens de casser cette belle potiche du Japon à laquelle vous teniez tant !



Joli mot d'une femme d'esprit, qui avait gardé des grâces tardives, mais qui avait abdiqué toute coquetterie dès la quarantième année.

Un adorateur attardé la complimentait :

Vous êtes charmante, ce soir.

— Merci, mon ami ; seulement, autrefois on n'ajoutait pas :
ce soir.

REP.

PENSÉES CHOISIES

L'expérience personnelle coûte cher ; celle des autres, on peut l'avoir gratis, mais souvent on n'en veut pas.

On n'est riche que de ce que l'on donne, et pauvre seulement de ce qu'on refuse.

L'unique mesure d'aimer Dieu, c'est de l'aimer sans mesure.

(S. Aug.)

Dans la balance divine, pour le salut d'un peuple, un martyr pèse plus qu'un héros.

(Mgr Pie.)

Il n'y a pas de plus grand mal que le péché mortel ; car quelque regret qu'on ait de l'avoir commis, on n'est jamais certain à l'heure de la mort de l'avoir convenablement expié.

(S. Louis, roi.)